

- 自ら考える力
- 信頼する心
- 健やかな体

「有終の美」を飾るために ～喜びや感謝の温かい言葉を大切に～

まだまだ寒い日もありますが、日の出は次第に早まり、日の入りの時間も延びてきました。日中、青い空からふりそそぐ陽射しのやわらかさに、少しずつ春を感じることができるようになってきました。3月は「おめでとう」や「ありがとう」と、喜びや感謝にあふれた言葉が交わる月です。私は、お互いに温かい言葉をかけ合う雰囲気や、思いやりの心が行き交うことは、学年や学級の「有終（ゆうしゅう）の美」を飾るにふさわしいと思っています。また、皆さんの学年や学級がそういった集団であってほしいと願っています。

さて、3年生は、2月21日（木）22日（金）に、県公立高校受検に臨みました。この日、先生方は早朝から学校で待機して、万が一の事態に備えていたのですが、受検予定の生徒全員が、体調など崩すことなく無事に受検できたことがなによりでした。3年生にとって進路実現に向けての道りは長丁場で、今年も新型コロナウイルスやインフルエンザの感染拡大が心配される中の入学試験ということで、勉強ばかりではなく、健康管理も大変だったはずですが。これまで頑張ってきた良い習慣を崩すことなく残りわずかとなった中学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。3月は、卒業式に向けての準備や練習が本格化します。3年生の皆さんの門出にふさわしい厳粛で感動ある卒業式としてほしいです。

2年生は、中学校生活の3分の2がもうすぐ終わろうとしています。3年生の先輩たちが入試などで忙しい様子を見て、これまであまり自分の進路を考えてこなかった人も、真剣に自分の進路について考えるようになったことと思います。3年生への進級や1年後に迫った高校入試に向け、自分の生活習慣を見直し、1日のスケジュールを自分で管理できるようにしていきましょう。特に、「やらされる」のではなく、自分で「やる」勉強をどれだけ積み重ねていけるかが大切です。1か月後にはよいよ最上級生です。中学校生活も残り1年となります。最上級生として義務教育最後の1年間を有意義に過ごすための準備を進めてください。

1年生は、学級委員会を中心にクラスの生活の課題を分析しながら、時間を守る取り組みを行ったり、生活安全委員会に限定せず、学年全体で挨拶運動を進めてくれたりしています。そういう中で新たなリーダーが育ちつつあるし、学年全体に規律ある生活の意識が高まっています。1か月後には先輩が入学してきます。2年生への進級に向け、先輩となるための心構えや自覚をもてるようにしていきましょう。

～～～ 3月の主な行事予定 ～～～

1日（金）1・2年期末テスト 県公立高校入学許可候補者発表	18日（月）短縮 金①④⑤⑥
5日（火）学校朝会	19日（水）短縮 火①②④⑤
6日（水）S日課・専門委員会（最終）	20日（水）春分の日
7日（木）3送会準備	21日（木）学年日課 給食最終日・球技大会（1年）
8日（金）3年生を送る会	22日（金）学年日課・球技大会（2年）
13日（水）S日課・卒業式予行・金⑥⑤①②	25日（月）短縮3時間（集会・学活・大掃除）
14日（木）卒業式準備・水⑤⑥③④	26日（火）修了式
15日（金）卒業式 1年は臨時休校	27日～学年末休業日

学校 HP リニューアルとメールアドレス変更のお知らせ

学校 HP：下記の URL にアクセスしてご覧ください。

<https://wakamiyajhs.edumap.jp>

これからも情報発信に努めてまいりますのでどうぞご活用ください。

メールアドレス：新システム導入に伴い下記のアドレスに変更となります（3/1 から）。

wakamiyajhs@sakado.ed.jp